

## Dissertation - Droit administratif

Par **manonzieme**, le **04/11/2018** à **11:40**

Bonjour, j'ai une dissertation à effectuer pour mon TD de droit administratif sur le sujet suivant: "L'évolution des critères jurisprudentiels de qualification des contrats administratifs". N'ayant pas DU TOUT compris où se trouve l'évolution de cette qualification, je demande à être éclairée.

Pour éviter toute confusion, je ne cherche pas un plan, je cherche simplement où la jurisprudence évolue.

Merci d'avance!

Par **Isidore Beautrelet**, le **04/11/2018** à **12:03**

Bonjour

Je tiens à préciser que je suis privatiste.

Cela dit en tapant le titre de votre sujet sur internet je suis tombé sur ceci

<https://www.revuegeneraledudroit.eu/blog/2013/08/12/droit-administratif-francais-quatrieme-partie-chapitre-2/>

Peut-être que ça pourra vous aider ... ..

Par **manonzieme**, le **04/11/2018** à **12:14**

Merci beaucoup de votre aide, je vais y jeter un coup d'oeil. L'aide d'un publiciste serait évidemment la bienvenue, car après avoir cherché sur de nombreux sites, je ne trouve vraiment rien qui puisse m'éclairer.

Par **Isidore Beautrelet**, le **04/11/2018** à **12:33**

Il est peu probable que vous ayez une réponse aujourd'hui. Nous n'avons déjà pas beaucoup de publiciste parmi nos membres actifs, le Dimanche c'est pire ... ..

Vous aurez plus de chance à partir de Lundi

C'est à faire pour quand ?

Par **LouisDD**, le **04/11/2018** à **13:02**

Salut

Comme ça ce qui me vient c'est qu'avant un contrat formé avec une administration était égal à un contrat administratif.

Aujourd'hui ce n'est plus le cas.

J'espère par contre ne pas raconter de bêtise

A plus

Par **manonzieme**, le **04/11/2018** à **13:57**

C'est à faire pour jeudi. Je ne demande pas de réponse immédiate bien sur, mais quoi que ce soit qui puisse me sortir de cette situation sera bienvenu.